

Unimal Jalin Kerjasama dengan Universitas Universal Batam



Rektor Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra (kanan) bersama Wakil Rektor Bidang Akademik dan Kemahasiswaan Universitas Universal Batam, Dr Aswandy bertukar cinderamata sesuai penandatanganan MoU, Jum'at (27/12/2019). FOTO: Ahmad Al Bastin

UNIMALNEWS | Batam - Sebagai bagian dari kegiatan rapat Evaluasi Kinerja unit kegiatan dan lembaga Universitas Malikussaleh di Batam, Kepulauan Riau, 26-29 Desember 2019, sejumlah pimpinan kampus melakukan kegiatan kerja sama dengan salah satu universitas di Batam yaitu Universitas Universal pada Jumat, 27 Desember 2019.

Kegiatan itu dilaksanakan di kampus utama Universitas Universal atau Uvers yang bernaung di bawah Yayasan Pancaran Maitri, di Sungai Panas, Kecamatan Batam Kota, Kota Batam. Pihak Unimal disambut oleh pimpinan yayasan, Liyas Masri SAg, Wakil Rektor Bidang Akademik dan Kemahasiswaan Dr techn Aswandy, Kepala LPPM Dr Didi Sundiman Direktur Kepegawaian dan Kerja Sama Irfan MM, dan sejumlah dosen.

Acara penyambutan dilakukan dengan penampilan Tari Kebahagiaan oleh mahasiswa Uvers, dan setelah itu dilanjutkan dengan temu ramah dan saling memperkenalkan kampus masing-masing. Dari pihak Unimal, Rektor Dr Herman Fithra memberikan gambaran bahwa kampus Unimal adalah salah satu kampus yang telah memiliki sejarah yang cukup lama dalam mengembangkan diri. Saat ini Unimal terus berbenah dan meningkatkan pemeringkatan PTN dan juga melakukan sejumlah kerjasama dengan perguruan tinggi swasta atau negeri.

Adapun yang menjadi juru bicara dari Uvers diwakili Warek I, Dr Aswandy menyatakan bahwa kunjungan Unimal ke kampus mereka adalah sebuah kehormatan, karena Uvers bisa dikatakan baru didirikan oleh Yayasan Pancaran Maitri, melengkapi seluruh jenjang pendidikan yang telah ada sebelumnya, dari sejak TK hingga SMA. Berdiri pada 2015, Uvers telah memiliki 805 mahasiswa dengan empat fakultas dan 10 prodi. Salah satu yang menjadi sasaran kerjasama ini adalah Uvers telah memiliki Prodi Bahasa Mandarin yang juga direncanakan dibuka di Unimal.

Menurut Aswandy, meskipun Uvers adalah perguruan tinggi yang bernaung dalam yayasan beragama Budha, tapi 80 persen tenaga pendidik dan kependidikanya beragama Islam. “Kami mencoba menjadikan semangat keberagaman sebagai identitas yang memperkuat keberadaan lembaga pendidikan, dan mengajarkan cinta kasih untuk bersaudara dengan seluruh warga dunia”, ungkapnya.

Di akhir kegiatan dilaksanakan penandatanganan MoU dan MoA antarkedua perguruan tinggi tersebut, dan dilanjutkan dengan muhibah di kampus termasuk melaksanakan senam bersama dan aneka kegiatan atraktif lainnya[tkf].

Tanggal: 03 January 2020

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Kerja Sama](#),